# 学校だより

平成26年10月15日(水) 尾張旭市立白鳳小学校

### 白 鳳 点 描

校長山田俊樹

10月4日の運動会には、多くの方々に参観をいただき、ありがとうございました。

すがすがしい秋空の下、大きな怪我もなく、最後まで大いに盛り上がる運動会になったことを心から喜んでいます。競遊や音遊、どれをとっても子どもたちの一生懸命さと楽しんでいる様子が伝わってきました。特に6年生については、準備から片付けに至るまで、仲間と協力しながら最後まで本当によくやってくれました。誇りに思う最高学年です。

ただ、残念でならないのは、保護者のマナーの悪さが目立ったことです。早朝から閉まっている門をよじ登って席を取ろうとしたり路上駐車をしたりして、警察からの指摘もありました。こんなことが続けば、運動会の土曜開催も考え直さなければいけないと感じています。子どもたちに対して、よい見本を見せるのは大人の役目だと思います。マナーやルールを守ることは人間として大切だと思います。どうかご理解をお願いします。



<組立体操>



<1年生 玉入れ>

白鳳小学校には、運動会の演技種目の中に「ざい踊り」というものがあります。地域の伝統芸能(ざい踊り、棒の手、うちばやし)を継承していくのは大切であり、白鳳小学校としても今後もこのような活動をぜひ続けていきたいと考えています。

子どもたちは、こうした行事の中から協調性や思いやりが培われ、人との繋がりが深まっていくものです。この2学期は、各学年いろいろな行事があります。行事を通して子どもたちが少しずつ成長していく姿を見ることが楽しみです。これからも有意義な学校生活を送ってくれることを願っています。



くざい踊り>



<全校 大玉送り>

## 金管バンド部 市民祭での演奏♪♪♪

練習を重ねた成果を運動会に続き、市民祭でも披露しました。パレードでは堂々と、ステー ジでは美しく、演奏を響かせました。 \*19日(日)校区運動会にも出演します。

<パレード演奏>





# 大人気!! お話かあさん

#### ありがとうございます 🖤

白鳳小では、図書ボランティアさんが読み聞かせを行ってくれています。毎回、多目的室にたくさん の子どもたちが集まって、「今日はどんなお話かな?」とわくわくドキドキ楽しみにしています。







\*次回は24日です。

#### 行事予定

10/15 社会見学5年:トヨタ会館 11/ 5 芸術鑑賞

10/21 学校参観 11/7 社会見学4年:木曽三川公園

10/23 社会見学2年:名古屋水族館 11/11 社会見学1年:東山動物園

10/24 社会見学4年:愛知県警 1 1/8. 15 市球技大会

10/28 社会見学3年:足助屋敷 1 1 / 25~28 個人懇談会

10/29.30 修学旅行6年: 奈良・京都

\*詳細は、学校からのお便りや学年便りをご覧ください。

朝晩はずいぶん涼しくなりましたが、日中はまだまだ暑く、体調を崩し やすい気候です。今後も遠足や修学旅行など、楽しい行事が続きます。 たっぷりの睡眠とバランスの良い食事、それに体温調節しやすい服装で 風邪をひかないように、体調管理をお願いします。

